

Medieninformation | Juni 2017

Management-Buy-out (MBO) durch langjährige Geschäftsführung

Franken Plastik GmbH wieder in privater Hand

Fürth – Seit 1957 ist die Franken Plastik GmbH (FP) führender Anbieter bei der Beschilderung von erdverlegten Leitungen und Armaturen, Verkehrswegen, Bauwerken, Industrieanlagen und Kraftwerken. Mit einem umfangreichen Programm ist FP heute kompetenter Partner für alle Beschilderungsfragen bei Kommunen, Stadtwerken und Industrieunternehmen.

Wegweisende Innovationen und Patente

Von Anfang an waren die Entwickler von FP dabei Schild und System weiter zu optimieren und den Kunden- und Marktanforderungen anzupassen. Beispiele sind die patentierte Selbstsicherung sowie der Schnappverschluss. Durch die Selbstsicherung werden die Buchstaben- oder Zahlenfelder nur noch eingeklipst, sitzen fest und vandalismussicher. Mit dem Schnappverschluss werden FP-Schilder einfach auf die Abdeck- /Halte- oder Kombiplatte aufgeschnappt. Schnappen statt Schrauben spart Geld und Zeit bei gleicher Festigkeit und Beständigkeit. FP-Schilder durchgefärbt, leicht in der Handhabung, extrem witterungs- und UV-beständig. Auch das machte FP zum Marktführer im Segment der Hinweisschildersysteme für Kommunen und Stadtwerke. Neben einem umfangreichen Standardprogramm nach DIN bietet FP auch spezielle Beschilderungssysteme für die Verkehrstechnik und den Industrie- und Anlagenbau an.

Seit Anfang des Jahres wieder in privater Hand

Mit dem 1. Januar hat die langjährige Geschäftsführung über einen Management-Buy-out (MBO) die Franken Plastik GmbH von der amerikanischen EnPro Industries Inc., die seit 5 Jahren Eigentümer war, erworben. Geschäftsführer der Franken Plastik GmbH sind weiterhin Matthias Lunz und Andreas Walter. Matthias Lunz: „Für unsere Kunden ändert sich wenig. Lieferprogramm und Ansprechpartner bleiben gleich. Auch unser Firmensitz bleibt Fürth. Allerdings, und das war auch ein Ziel des MBO, sind wir ohne Konzernstrukturen flexibler, schneller und agiler. So können wir unsere Kunden noch besser und persönlicher unterstützen und ihnen individuelle Lösungen bieten.“ Der MBO fällt in das Jubiläumsjahr des Beschilderungsspezialisten: 2017 feiert die Franken Plastik GmbH 60-jähriges Jubiläum mit vielen Aktionen für ihre Kunden.

Weitere Informationen unter www.frankenplastik.de

*Franken Plastik GmbH, Balbiererstraße 11, 90763 Fürth, Telefon 0911/78 70 7-0
Ansprechpartner: Matthias Lunz (Geschäftsführer), Internet: www.frankenplastik.de, E-Mail: info@frankenplastik.de*

*Medienkontakt:
< zuhoeren > agentur für kommunikation, Hauptstraße 64, 91054 Erlangen, Telefon 09131/9208630
Ansprechpartner: Marciel Riemann, Internet: www.agentur-zuhoeren.de, E-Mail: presse@agentur-zuhoeren.de*

Bild und Bildtext:



Die Franken Plastik GmbH ist seit dem 1.01.2017 wieder in privater Hand. Über ein Management-Buy-out hat die langjährige Geschäftsführung den Fürther Beschilderungsspezialisten von der amerikanischen EnPro Industries Inc. erworben. Die Geschäftsführer Andreas Walter (li. im Bild) und Matthias Lunz (re.) wurden von der IHK Nürnberg für Mittelfranken für 60 Jahre engagierte unternehmerische Tätigkeit ausgezeichnet.

Franken Plastik GmbH, Balbiererstraße 11, 90763 Fürth, Telefon 0911/78 70 7-0
Ansprechpartner: Matthias Lunz (Geschäftsführer), Internet: www.frankenplastik.de, E-Mail: info@frankenplastik.de

Medienkontakt:
< zuhoeren > agentur für kommunikation, Hauptstraße 64, 91054 Erlangen, Telefon 09131/9208630
Ansprechpartner: Marciel Riemann, Internet: www.agentur-zuhoeren.de, E-Mail: presse@agentur-zuhoeren.de